



Reformation d'un comité local sur Avignon et son fonctionnement

Réunion du 30 Janvier 2025, à l'Éveilleur. 8 personnes présentes, 1 excusée

L'ordre du jour initialement prévu a été modifié pour laisser place à des informations et échanges nécessaires et urgents d'ordre administratif et pour bon fonctionnement du Comité. L'intervention portant sur le Mercosur, ses conséquences et ce qu'on peut encore faire pour le bloquer est reprogrammée pour la prochaine réunion (**Jeudi 20 Février, 18h45, à l'Éveilleur**).

I. Actualisation des listes des adhérent·es

La liste des sympathisant·es d'Attac sur le Vaucluse est quasiment finalisée mais nécessite encore quelques toilettages. La question est posée de savoir quelles sont dans nos communications celles qu'on enverra aux personnes participant régulièrement aux réunions, aux seul·es adhérent·es ou bien aux 90 listé·es comme sympathisant·es sur le Vaucluse.

Beaucoup de numéros de téléphone étant sur nos listes, une personne suggère un appel direct d'un grand nombre d'entre elles pour les informer de la réactualisation du comité local.

II. Préparation de l'AG avec constitution d'un Bureau

Présentation par Micheline de la convocation à adresser aux adhérent·es (à faire parvenir au moins 15 jours avant toute tenue d'assemblée générale). En prévision de notre future AG - **prévue le 20 Mars** :

- 1) l'adresse vérifiée et officielle de notre C.L. peut être celle de l'Éveilleur.
- 2) concernant les statuts, les § 3 et § 8 peuvent être modifiés par un vote : il s'agit de la domiciliation de l'association et du nombre de membres du CA que l'on pourrait faire passer de 20 à 10.
- 3) réouverture du compte du comité local (mise préalable auprès de l'INSEE des numéros SIREN et SIRET).
- 4) Déclaration en Préfecture.

Le versement de 300 €/an à l'Éveilleur-hébergeur est acté par les participant·es.

Compte-tenu de ce que, sur l'année 2024, 3 réunions du C.L. Avignon se sont tenues, puisque réactivé en Oct., faire à l'AG un bilan d'activités et un bilan financier (...) formels ne se montre ni obligatoire ni pertinent.

III. Potentiels chantiers en perspective

Un tour de table a lieu pour savoir qui serait prêt à prendre des responsabilités dans le futur Bureau.

A son niveau notamment, il y a nécessité de répartir les tâches : Contacts avec les partenaires, Gestion des réseaux sociaux et du site, Relations avec les comités locaux, régionaux et nationaux, etc.

La proposition est faite de prendre part à la prochaine Rencontre des comités locaux (RCL) d'Attac qui aura lieu **samedi 29 mars en visioconférence, toute la journée (9h30 - 17h30)**.

Dans le cadre de cette visio., le national appelle à des propositions d'ateliers. 4 ou 5 seraient retenues. Nous pourrions proposer un atelier sur Airbnb (à envoyer par les personnes qui peuvent y assister, avant le 20 février 2025, à : cncl-travail@list.attac.org).

Des thèmes de réflexions potentiels sont évoqués : la baisse de dotation et subventions régionales aux lieux de création, impactant les artistes et les localités où ils se produisent ; notre apport à la lutte contre l'extrême-droite et ses idées galopantes (*via*, entre autres, par la dérive orientée de la sémantique dans la plupart des médias). D'autres sont à suggérer à Micheline, Hervé ou Sylvain.

Question : Le choix du jeudi est-il judicieux pour nos réunions ? Des réunions ont déjà lieu chez *Youpi* ! le même jour... la chorale féministe se réunit aussi le jeudi... Le café citoyen a en tous cas choisi de changer ses jours de réunion du jeudi pour le mercredi.